
УТВЕРЖДАЮ

А  ■

Заместитель председателя 
исполкома 

\___Я.В. Миковоз

ПРОТОКОЛ

по результатам повторного общественного обсуждения в форме 
информирования физических и юридических лиц и анализа общественного 
мнения об архитектурно-планировочной концепции объекта строительства: 
«Многоквартирный жилой дом по ул. Мицкевича в г. Лида» размещаемого в

районе улиц Мицкевича и Фрунзе.

Присутствовали:

от 20 «сентября» 2017 г.

Пятаева
Анна Генриховна

начальник отдела архитектуры и 
строительства Лидского районного 
исполнительного комитета

Рудой
Виктор Марьянович

Нуриева
Елена Зеноновна

заместитель начальника отдела 
архитектуры и строительства Лидского 
районного исполнительного комитета -  
главный архитектор района

начальник землеустроительной службы 
Лидского районного исполнительного 
комитета

Коврига
Андрей Николаевич

директор коммунального унитарного 
дочернего предприятия «Управление 
капитального строительства Лидского 
района»

Кондеранда 
Светлана Витальевна

-  начальник ПМ - Лида УП «Институт 
Г родногражданпроект»



Лидский районный исполнительный комитет с 22 августа по 15 
сентября 2017 года выносил повторно на общественное обсуждение в форме 
информирования физических и юридических лиц вопрос об архитектурно
планировочной концепции объекта строительства: «Многоквартирный жилой 
дом по ул. Мицкевича в г. Лида».

С информацией об объекте строительства граждане были ознакомлены 
в средствах массовой информации, объявлениями на подъездах близлежащих 
жилых домов, с графической частью на стендах в отделе архитектуры и 
строительства Лидского райисполкома по адресу проспект Победы, д.36 
г. Лида.

В период проведения общественного обсуждения с даты опубликования 
извещения в средствах массовой информации поступили многочисленные 
коллективные обращения, обращения от граждан и организаций в 
письменной форме и по электронной почте Лидского райисполкома. Все 
обращения имеют отрицательное мнение по поводу строительства 
многоквартирного жилого дома по ул. Мицкевича в г. Лида. Основной 
вопрос, подымаемый гражданами, касается частичной вырубки деревьев в 
сквере, чрезмерным уплотнением жилой застройки и необходимостью 
размещения стоянок на существующих газонах. Положительное мнение 
имеется только у трех граждан.

РЕШИЛИ:

Учитывая многочисленные отрицательные мнения граждан и 
организаций, поступившие в Лидский райисполком, прокуратуру Лидского 
района по результатам проведённого общественного обсуждения в форме 
информирования физических и юридических лиц решения о согласовании 
архитектурно-планировочной концепции объекта строительства:


